

# POLÍTICA DE PRIVACIDAD

(Versión 25 mayo de 2018)

Cuando te registras en la página web: [zraif.com](http://zraif.com) y recogemos y tratamos tus datos personales, este documento nos ayuda a comprender los datos personales que recogemos sobre ti, cómo los recogemos, para qué los usamos y qué derechos te asisten con respecto a tus datos personales.

Las expresiones: “zraif formación” “club zraif”, “vida zraif” “formación online” “cursos” se refieren a la oferta que Vida Saludable Integral S.L. pone a disposición de todas las personas que estén interesadas en realizar cursos de formación para tener una vida saludable integral.

También utilizamos el término “Política” para referirnos a esta Política de privacidad y “Sitio web” para referirnos a nuestras aplicaciones y a todos los sitios web de Vida Saludable Integral a través de su marca comercial **Zraif**.

VIDA SALUDABLE INTEGRAL con CIF: B-40529778 es la entidad responsable del tratamiento de sus datos personales.

1 Datos personales: qué recogemos y para qué lo utilizamos

1.1 Datos Maestros

Cuando se crea un perfil y en el Sitio web, generamos automáticamente una cuenta personal para ti en [zraif.com](http://zraif.com) (“Cuenta”) y recogemos los siguientes datos personales ( “Datos Maestros”):

- Su nombre de pila (este dato será público)
- Su dirección de correo electrónico

Esta información es obligatoria, lo que quiere decir que sin ella no será posible guardar una opinión en el sitio web.

Puede optar por añadir otros datos personales adicionales a tu perfil. Los datos adicionales que puedes añadir son: su nombre completo y país. Esta información adicional formará parte de tu perfil público y también de los Datos Maestros.

[zraif.com](http://zraif.com) es una plataforma de formación y cursos online, abierta y cuando se registra a los cursos a través de su plataforma, tendrás

acceso a una zona restringida en la que podrá registrarse a través de poner:

- clave de usuario
- contraseña

Por tanto, ten en cuenta que, en función de la información que nos proporcionas al crear tu perfil y el nombre de usuario, podrás preservar o no tu anonimato.

### **1.1. Información en opiniones y valoraciones**

Cuando escribas una opinión en la sección de Vlog de la página web [zraif.com](http://zraif.com) recogemos la información que incluye en dicha opinión.

Esto incluye:

- Sobre lo que opinas
- El tipo de compra o la experiencia de servicio a la que se refiere la opinión
- El titular y los contenidos de tu opinión
- La valoración que hace de tu Experiencia de servicio con la empresa
- La fecha de su opinión y, si la actualiza, la fecha en que se modifica

No compartas información o documentos personales sensibles con nosotros, independientemente de que se refieran a ti o a terceros.

### **1.2. Información sobre el número de visualizaciones, “me gusta” y la utilidad de su opinión para otros**

Cuando escribas una opinión sobre una empresa en nuestro Sitio web, las personas pueden indicar que encuentran útil tu opinión, por ejemplo, dando un “me gusta”, y recogeremos esta información. También recogemos información sobre cuántas personas leen tu opinión. No realizamos el seguimiento de las identidades de las personas que han leído opiniones sin iniciar sesión, pero sí que recogemos datos sobre el número de consumidores que leen tu opinión. Si das un “me gusta” a la opinión de otra persona, también recogemos esa información.

### **1.3. Notificaciones**

Si nos notificas con respecto a una opinión que crees vulnera nuestras Directrices de Uso, recogemos la información que nos

facilites en sus notificaciones. Esta información puede incluir qué opiniones nos notifican, los motivos de su notificación, la fecha de su notificación, etc.

## **REDES SOCIALES:**

Como usuario, puedes unirte a los grupos que Zraif o Club Zraif tiene en distintas redes sociales, en el momento en que te hagas seguidor de cualquier grupo que tenga Vida Saludable Integral S.L. en redes sociales, estarás aceptando las Condiciones de uso y Política de Privacidad de la red social que se trate.

### **1.4. Información a partir de otros servicios, incluidas redes sociales como Facebook**

Puedes conectar tu perfil al de [zraif.com](http://zraif.com) con tu perfil en redes sociales como Facebook, Twitter, LinkedIn e Instagram (“Redes Sociales”). Cuando utilices esta opción, recogemos automáticamente determinada información sobre ti a partir de las Redes Sociales. Los datos que recogemos dependen de qué información hayas puesto a disposición en esas Redes Sociales, así como de su configuración de la privacidad a la hora de compartir dicha información en las Redes Sociales. Dependiendo de sus ajustes y selección, recogemos la información siguiente:

- Nombre y/o nombre de usuario
- Dirección de correo electrónico
- Foto de perfil
- Quiénes son sus contactos sociales

Cuando solicites conectar tu perfil que figura en [paulatamarit.com](http://paulatamarit.com) con un perfil de una Red Social, se te informará sobre qué información recogeremos de la Red Social en cuestión.

Puede decidir si quiere desconectar tu perfil de Redes Sociales del perfil de [paulatamarit.com](http://paulatamarit.com) a través de tu cuenta. En este momento [zraif.com](http://zraif.com) eliminará tu identificador único de la Red Social y se desconectará/revocará el permiso a [zraif.com](http://zraif.com) de tu Red Social. La imagen de perfil de tu perfil de la Red Social se mantendrá en tu perfil de [zraif.com](http://zraif.com)

### **1.5. Tu dirección IP, parámetros del navegador y ubicación**

Cuando visitas el Sitio web, registramos la dirección IP de tu ordenador y los parámetros del navegador. La dirección IP es la dirección numérica del ordenador utilizada para visitar el Sitio web.

Los parámetros del navegador pueden incluir el tipo de navegador que utiliza, el idioma del navegador y la franja horaria. Recogemos esta información para poder rastrear el ordenador utilizado en casos de uso indebido o actuaciones ilícitas en relación con las visitas o con la utilización del Sitio web. También utilizamos la dirección IP para establecer tu ubicación aproximada (a nivel de ciudad), de forma que sepamos cuáles de nuestras Condiciones se aplican a su uso de nuestro Sitio web.

## **SUSCRIPCIÓN A LOS CONTENIDOS:**

Cómo usuario puedes suscribirte por correo electrónico a través de la web, para que puedas recibir el boletín con los contenidos y novedades que se van publicando. Para ello es necesario que confirmes tu suscripción a través de un correo electrónico que recibirás después de enviar tus datos personales (nombre y correo electrónico). No podrás suscribirte ni confirmar posteriormente tu suscripción si no aceptas previamente los textos legales mediante la marcación de las casillas correspondientes.

### **1.6. Boletines de noticias y correos electrónicos informativos**

Recogemos la información que nos facilitas cuando te suscribes a nuestra lista de correos electrónicos informativos o similares (recogemos tu nombre, dirección de correo electrónico y preferencias). Si ya no deseas recibir nuestros boletines de noticias, correos electrónicos informativos o similares, puedes anular la suscripción enviando un correo electrónico a [info@zraif.com](mailto:info@zraif.com) o accediendo al link del correo electrónico donde se indica “unsuscribe” o bien iniciando sesión en tu cuenta si estás registrado en alguno de las formaciones online y cambiando los parámetros personales.

### **1.7. ¿Con qué propósito utilizamos tus datos personales?**

Usaremos la información que nos facilitas para:

- Prestarte nuestros servicios, entre ellos la oferta de cursos y formaciones online, así como para facilitarte acceso a tu perfil y a nuestro Sitio web
- Identificarlo como usuario registrado cuando inicies sesión en el Sitio web y vuelvas a visitarlo
- Comprobar la autenticidad de tus opiniones
- Mejorar el Sitio web y nuestros servicios
- Invitarte a dejar más opiniones

- Contestar a tus preguntas y proporcionarte un servicio apropiado
- Enviar un mensaje de la empresa sobre la que ha opinado a través del Sitio web
- Contactar contigo si otros usuarios o empresas señalan una irregularidad en tu opinión y, en caso necesario, pedirte que nos aportes documentación para comprobar tu opinión o experiencia
- Enviarte nuestros boletines de noticias
- Facilitar la función “compartida” con Redes Sociales, como darte la opción de conectar con miembros de su red que sean tanto usuarios de [paulatamarit.com](http://paulatamarit.com) como de una o más Redes Sociales
- Mostrar qué miembros de sus Redes Sociales son usuarios de [paulatamarit.com](http://paulatamarit.com) a fin de aumentar la fiabilidad en las opiniones y crear una mejor experiencia de usuario en nuestro Sitio web
- Realizar diversas actividades con fines profesionales/ empresariales internos, como el análisis de datos, auditorías, supervisión y prevención de fraudes, desarrollo de nuevos productos y servicios, la mejora o modificación del Sitio web o de nuestros servicios, la identificación de tendencias de uso, la determinación de la eficacia de nuestras campañas promocionales y la gestión y expansión de nuestras actividades empresariales
- Satisfacer los requisitos jurídicos y procesos legales, las peticiones de las autoridades públicas y estatales, las normas pertinentes del sector y nuestras políticas internas.
- Velar por la aplicación de nuestros Términos y Condiciones
- Proteger nuestras operaciones o las de cualquiera de nuestras filiales
- Proteger nuestros derechos, nuestra privacidad, seguridad o propiedad y/o la de nuestras filiales, la suya o la de otros
- Permitirnos hacer uso de recursos disponibles o limitar cualquier perjuicio que pudiésemos sufrir

También utilizaremos la información de otras maneras, sobre las cuales enviaremos el pertinente aviso en el momento de realizarlas.

## **AVISO LEGAL**

Debido a la aplicación de la [nueva normativa europea de Protección de Datos Personales](#), a partir de 25 de mayo de 2018, todos los datos personales recogidos en la páginas web que gestiona Vida Saludable Integral S.L.: <https://www.zraif.com/> bien con sus páginas relacionadas donde están alojados los cursos online.

Al proporcionarnos tus datos, entendemos que nos das permiso para poder seguir enviándote todas las novedades y ventajas que preparamos para ti en nuestros cursos y formaciones online.

El artículo 10 de la Ley 34/2002 de 11 de julio de Servicios de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico en España, establece que, los prestadores de servicios de la sociedad de la información deben poner a disposición de los usuarios, la información contenida en este texto de aviso legal y que es importante que leas.

Paula Tamarit es el prestador de servicios de la sociedad de la información.

Tú, el que navegas por la web de [zraifline.com](http://zraifline.com) eres el usuario.

### **DATOS DE IDENTIFICACIÓN:**

Web: <https://www.zraif.com/>

e-mail de contacto: [info@zraif.com](mailto:info@zraif.com)

Este dominio pertenece a VIDA SALUDABLE INTEGRAL S.L. con NIF: B-40529778

### **ACEPTACIÓN DEL AVISO LEGAL:**

Este Aviso Legal, regula el acceso y la utilización del contenido, la información y servicios que se puedan ofertar en [www.zraifline.com](http://www.zraifline.com) (en adelante la web) y que Vida Saludable Integral S.L., pone a tu disposición.

El acceso <https://www.zraif.com/> implica que aceptas sin reservas el presente Aviso Legal.

### **ACCESO A LA WEB:**

El acceso a la web implica la visita a la misma, para visitar la web no es necesario que te registres o suscribas como usuario, simplemente basta que la visites navegando por ella.

En algún momento y para la utilización de determinados servicios o contenidos de la web deberás suscribirte como usuario, en estos casos se te indicará expresamente las garantías que te asisten en materia de protección de datos y las condiciones particulares propias del servicio.

### **USO DE LA WEB:**

En caso de que te registres en algún servicio de la web, como usuario te comprometes y garantizas que los datos personales que comunicas son auténticos y veraces. Asimismo te comprometes y responsabilizas a mantener la información actualizada y que responda en cada momento a tu situación actual.

El tratamiento de los datos personales que suministres, se realizará con plena sujeción a la **POLITICA DE PRIVACIDAD** contenida en la web.

Como usuario te comprometes a utilizar la web, los contenidos y servicios de conformidad con la Ley, el presente Aviso Legal, las buenas costumbres y el orden público.

Asimismo te obligas a no utilizar la web, sus contenidos o los servicios que se presten a través de este, con fines o efectos ilícitos o contrarios al contenido del presente Aviso Legal, lesivos de los intereses o derechos de terceros, o que de cualquier forma puedan dañar, inutilizar, hacer inaccesibles o deteriorar la web, sus contenidos o sus servicios o impedir un disfrute normal de la misma por otros usuarios.

Del mismo modo, te comprometes expresamente a no destruir, alterar, inutilizar o dañar los datos, programas o documentos electrónicos que se encuentren en la web. A no obstaculizar el acceso de otros usuarios mediante el consumo masivo de los recursos informáticos a través de los cuales Paula Tamarit presta el servicio, así como realizar acciones que dañen, interrumpen o generen errores en dichos sistemas o servicios.

Te comprometes a no introducir programas, virus, macros, o cualquier dispositivo lógico o secuencia de caracteres que causen o sean susceptibles de causar alteraciones en los sistemas informáticos de la web o de terceros.

### **EXENCIÓN DE RESPONSABILIDAD:**

VIDA SALUDABLE INTEGRAL S.L., no se hace responsable de los errores de seguridad que se puedan producir, ni de los daños que

puedan causar al sistema informático del usuario o a los ficheros y documentos que se almacenen como consecuencia de un posible virus en el ordenador del usuario o un mal funcionamiento del navegador.

Tampoco se hace responsable en caso de infracciones de los derechos de propiedad industrial e intelectual por parte de terceros, ni del incumplimiento de terceros que pueda afectar a los usuarios de la web de VIDA SALUDABLE INTEGRAL S.L. a través de su marca comercial [zraif.com](http://zraif.com)

Los daños y perjuicios que pueda causar la suplantación de personalidad de un tercero efectuada por un usuario a través del portal, será responsabilidad de quien la haya efectuado.

VIDA SALUDABLE INTEGRAL S.L. no se hace responsable frente a los usuarios, por la revelación de sus datos personales a terceros que no sea debida a causas directamente imputables a él, ni por el uso de que tales datos hagan terceros ajenos.

### **PROPIEDAD INTELECTUAL E INDUSTRIAL:**

Todos los contenidos de la web, salvo que se indique lo contrario son propiedad de VIDA SALUDABLE INTEGRAL S.L. y con carácter enunciativo, que no limitativo, el código fuente, los textos, imágenes, logos, gráficos, ilustraciones, fotografías, y demás elementos que aparecen en la página web.

Igualmente todos los nombres comerciales, marcas, logos o signos distintivos de cualquier clase contenidos en la página web están protegidos por la ley.

VIDA SALUDABLE INTEGRAL S.L., no concede ningún tipo de licencia o autorización de uso personal al usuario sobre sus derechos de propiedad intelectual e industrial o sobre cualquier otro derecho relacionado con la web y los servicios ofrecidos en la misma.

Como usuario reconoces, que la reproducción, distribución, comercialización, transformación, y en general, cualquier otra forma de explotación, por cualquier procedimiento, de todo o parte de los contenidos de esta página web constituye una infracción de los derechos de propiedad intelectual y/o industrial de VIDA SALUDABLE INTEGRAL S.L. por lo tanto queda totalmente prohibida la explotación total o parcial de cualquiera de los contenidos que aparecen en la web.

## **LINKS:**

El presente Aviso Legal se refiere únicamente a la página web y contenidos de [zraif.com](http://zraif.com) y no se aplica a los enlaces o páginas web de terceros a los que se acceda a través de la web.

VIDA SALUDABLE INTEGRAL S.L. no es responsable del contenido de ninguna de las web de destino de un enlace, ni de ningún enlace incluido en una web a la que se llegue desde el sitio web, ni de ningún cambio o actualización de dichas páginas.

Queda excluida cualquier responsabilidad por los daños y perjuicios de toda naturaleza que cause a los usuarios el uso de dispositivos técnicos de enlaces, directorios y herramientas de búsqueda, que os permitan a los usuarios acceder a sitios web pertenecientes y/o gestionados por terceros.

Queda expresamente prohibida la introducción de hiperenlaces con fines publicitarios, comerciales o de asociación a páginas web ajenas a VIDA SALUDABLE INTEGRAL S.L. que permitan el acceso a la web sin consentimiento y/o autorización expresa.

## **PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES:**

De conformidad con la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de diciembre de Protección de Datos de Carácter Personal, como usuario puedes remitir a VIDA SALUDABLE INTEGRAL S.L., tus datos de carácter personal a través del formulario que aparece incorporados en la web. Dicho formulario incorporan un texto legal en materia de protección de datos personales que da cumplimiento a las exigencias establecidas en la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de diciembre de Protección de Datos de Carácter Personal, y en su Reglamento de Desarrollo, aprobado por el Real Decreto 1720/2007, de 21 de diciembre.

Asimismo, como usuario, se te informa que Paula Tamarit, tratará tus datos personales con estricta sujeción a la **POLÍTICA DE PRIVACIDAD** contenida en este sitio web.

## **MODIFICACIÓN DEL AVISO LEGAL:**

VIDA SALUDABLE INTEGRAL S.L. se reserva el derecho de desarrollar o actualizar en cualquier momento el Aviso Legal de la presente página web, por lo que deberás leerlo periódicamente.

## **POLÍTICA DE COOKIES**

En la web de VIDA SALUDABLE INTEGRAL S.L. a través de su marca comercial [zraif.com](http://zraif.com) utiliza cookies tanto propias y de terceros, para recopilar información que ayuda a optimizar su visita y mejorar su experiencia de usuario. Si continúa navegando, consideramos que acepta su uso.

### **Política de Cookies**

Esta página web, para su mayor disponibilidad y funcionalidad, usa Cookies para mejorar y optimizar la experiencia del usuario. A continuación VIDA SALUDABLE INTEGRAL S.L., pone a disposición de los usuarios de su web, la información detallada sobre qué son las “Cookies”, qué tipología utiliza este sitio web, cómo puede desactivarlas en su navegador y cómo bloquear específicamente la instalación de Cookies de terceros, tal y como dispone la actual legislación reguladora de la materia.

### ***Qué son las Cookies***

Las Cookies son ficheros o archivos que el sitio web o la aplicación que vaya a estar en uso, instala en el navegador o en el dispositivo del usuario, durante su recorrido por la página o por la aplicación, siendo su principal misión almacenar y recuperar información sobre los hábitos de navegación de un usuario o de su equipo. Por ello las cookies pueden almacenar información sobre el equipo del usuario o sobre sus sesiones de navegación de los sitios web que ha visitado, pudiéndose utilizar para reconocer al usuario y mejorar el servicio ofrecido .

La web de [zraif.com](http://zraif.com) utilizan Cookies para:

- Asegurar que las páginas web pueden funcionar correctamente
- Almacenar las preferencias del usuario, como el idioma que has seleccionado
- Conocer su experiencia de navegación.

- Recopilar información estadística anónima, como qué secciones ha visitado así como cuánto tiempo ha estado en nuestro medio.

El uso de Cookies nos permite optimizar su navegación, adaptando la información y los servicios ofrecidos a sus intereses, para proporcionarle una mejor navegación, siempre que nos visite. El sitio web [zraif.com](http://zraif.com) de VIDA SALUDABLE INTEGRAL S.L., utiliza Cookies para funcionar, adaptar y facilitar al máximo la navegación del Usuario.

Las Cookies se asocian únicamente a un usuario anónimo y su ordenador/dispositivo y no proporcionan referencias que permitan conocer datos personales. En todo momento podrá acceder a la configuración de su navegador para modificar y/o bloquear la instalación de las Cookies enviadas por el sitio web de [zraifline.com](http://zraifline.com) de VIDA SALUDABLE INTEGRAL S.L. sin que ello impida al acceso a los contenidos. Sin embargo, la calidad del funcionamiento de los Servicios puede verse afectada.

Las Cookies desde un punto de vista técnico, permiten que los sitios web funcionen de forma más ágil y adaptada a las preferencias de los usuarios, como por ejemplo almacenar el idioma o detectar el dispositivo de acceso.

Establecen niveles de protección y seguridad que Impiden o dificultan ciberataques contra el sitio web o sus usuarios y permiten que los gestores de los medios puedan conocer datos estadísticos recopilados en las Cookies para mejorar la calidad y experiencia de sus servicios, sirviendo también para optimizar la publicidad que mostramos a los usuarios, ofreciendo la que más se ajusta a sus intereses.

### ***Tipos de Cookies***

- **Las de sesión** expiran cuando el Usuario abandona la página o cierra el navegador, es decir, están activas mientras dura la visita al sitio web y por tanto son borradas de nuestro dispositivo al abandonarlo.
- **Las permanentes** expiran cuando se cumple el objetivo para el que sirven o bien cuando se borran manualmente, tienen fecha de borrado y se utilizan normalmente en proceso de compra online, personalizaciones o en el registro, para no tener que introducir nuestra contraseña constantemente.

Por otro lado, según quien sea la entidad que gestione el dominio desde donde se envían las cookies y trate los datos que se obtengan, se pueden distinguir entre Cookies propias y de terceros.

- Las **Cookies propias** son aquellas Cookies que son enviadas a su ordenador y gestionadas exclusivamente por VIDA SALUDABLE INTEGRAL S.L. para el mejor funcionamiento de la web. La información que recabamos se emplea para mejorar la calidad de nuestro servicio y su navegación como usuario.
- Si interactúa con el contenido de nuestra Web también pueden establecerse **cookies de terceros** (por ejemplo, al visionar vídeos alojados en otro sitio web), que son aquellas establecidas por un dominio diferente de nuestra Web. No podemos acceder a los datos almacenados en las cookies de otros sitios web cuando navegue en los citados sitios web.

Por último, existe otra clasificación de tipos de cookies según la finalidad para la que se traten los datos obtenidos:

**1.- Cookies de rendimiento.** Este tipo de Cookie recuerda sus preferencias para las herramientas que se encuentran en los Servicios, por lo que no tiene que volver a configurar el servicio cada vez que usted visita. A modo de ejemplo, en esta tipología se incluyen:

1. Ajustes de volumen de reproductores de vídeo o sonido.
2. Las velocidades de transmisión de vídeo que sean compatibles con su navegador.

**2.- Cookies de analíticas.** Cada vez que un Usuario visita un Servicio, una herramienta de un proveedor externo (Omniture, Netscope, Comscore y similares que podrán añadirse a este listado en caso de que varíen en relación con los actuales) genera una Cookie analítica en el ordenador del Usuario. Esta Cookie que sólo se genera en la visita, servirá en próximas visitas a los Servicios de Vida Saludable Integral S.L. para identificar de forma anónima al visitante. Los objetivos principales que se persiguen son:

3. Permitir la identificación anónima de los Usuarios navegantes a través de la "Cookie" (identifica navegadores

y dispositivos, no personas) y por lo tanto la contabilización aproximada del número de visitantes y su tendencia en el tiempo.

4. Identificar de forma anónima los contenidos más visitados y por lo tanto más atractivos para los Usuarios
5. Saber si el Usuario que está accediendo es nuevo o repite visita.

Adicionalmente, algunos Servicios pueden utilizar conectores con redes sociales tales como Facebook o Twitter o LinkedIn. Cuando el Usuario se registra en un Servicio con credenciales de una red social, autoriza a la red social a guardar una Cookie persistente que recuerda su identidad y le garantiza acceso a los Servicios hasta que expira. El Usuario puede borrar esta Cookie y revocar el acceso a los Servicios mediante redes sociales actualizando sus preferencias en la red social que específica.

### ***Tipos de Cookies en la web [zraif.com](http://zraif.com)***

La página web de [zraifline.com](http://zraifline.com) de VIDA SALUDABLE INTEGRAL S.L. utiliza **Google Analytics** , un servicio de analítica web desarrollada por Google, que permite la medición y análisis de la navegación en las páginas web. En su navegador podrá observar **4 cookies de este servicio** . Según la tipología anterior se trata de cookies propias, de sesión y de análisis.

A través de la analítica web se obtiene información relativa al número de usuarios que acceden a la web, el número de páginas vistas, la frecuencia y repetición de las visitas, su duración, el navegador utilizado, el operador que presta el servicio, el idioma, el terminal que utiliza, o la ciudad a la que está asignada su dirección IP. Información que posibilita un mejor y más apropiado servicio por parte de este portal.

Otra de las cookies que se descargan es una cookie de tipo técnico denominada **ASP.NET\_SessionId** . Esta cookie permite almacenar un identificador único por sesión a través del que es posible vincular datos necesarios para posibilitar la navegación en curso.

Por último, se descarga una cookie de tipo técnico denominada **cookies\_policy** , propia, de tipo técnico y de sesión. Gestiona el consentimiento del usuario para el uso de las cookies en la página web, con el objeto de recordar aquellos usuarios que las han aceptado y aquellos que no, de modo que a los primeros no se les muestre información en la parte superior de la página al respecto.

### ***Aceptación de la Política de cookies***

En relación con el uso de cookies de este sitio web descritos en el apartado anterior, el usuario autoriza y consiente su uso de la siguiente forma:

Cuando el usuario accede a cualquier página de la web, verá un aviso donde se indica que la página web de [zraif.com](http://zraif.com) de VIDA SALUDABLE INTEGRAL S.L. utiliza cookies. El usuario puede aceptar o rechazar el uso de las cookies configurando su navegador. Si el usuario no configura su navegador para que las cookies no se activen, al navegar por el sitio web de [zraif.com](http://zraif.com) de VIDA SALUDABLE INTEGRAL S.L. y utilizar sus servicios, el usuario acepta el uso que se hace de las cookies.

### ***Como modificar la configuración de las cookies***

La mayoría de los navegadores permiten cambiar la configuración de cookies. Estos ajustes normalmente se encuentran en las 'Opciones' o 'Preferencias' del menú del navegador del usuario, bajo el apartado de "Privacidad" o "Historial de navegación". Para mayor información, se debe consultar la ayuda del navegador en cuestión.

Desde [zraif.com](http://zraif.com) de VIDA SALUDABLE INTEGRAL S.L. le ofrecemos la orientación al Usuario sobre los pasos para acceder al menú de configuración de las cookies y, en su caso, de la navegación privada en cada uno de los navegadores principales:

- **Internet Explorer:** Herramientas -> Opciones de Internet -> Privacidad -> Configuración.  
Para más información, puede consultar el soporte de Microsoft o la Ayuda del navegador.
- **Firefox:** Herramientas -> Opciones -> Privacidad -> Historial -> Configuración Personalizada.

Para más información, puede consultar el soporte de Mozilla o la Ayuda del navegador.

- **Chrome:** Configuración -> Mostrar opciones avanzadas -> Privacidad -> Configuración de contenido.

Para más información, puede consultar el soporte de Google o la Ayuda del navegador.

- **Safari:** Preferencias -> Seguridad.

Para más información, puede consultar el soporte de Apple o la Ayuda del navegador.

Para el supuesto de procederse a la deshabilitación de las Cookies, algunas funcionalidades de los Servicios quedarán deshabilitados como, por ejemplo, permanecer identificado.

### ***Protección de datos de carácter personal***

La información obtenida a través de las cookies utilizadas en este sitio web referido al equipo del usuario, puede ser combinada con sus datos personales sólo en los casos en los que el usuario se autentique en la misma sesión, y estrictamente solamente en el caso de la cookie de sesión.

De acuerdo con la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de protección de datos de carácter personal, los datos personales asociados a las cookies y éstas en todo caso, serán almacenados en un fichero responsabilidad de VIDA SALUDABLE INTEGRAL S.L. con la finalidad de permitir el registro y uso de los servicios. Los datos podrán ser comunicados a las autoridades y órganos con competencia en la materia, juzgados y tribunales en los casos legalmente previstos al efecto. El interesado podrá ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición dirigiéndose por escrito debidamente firmado a VIDA SALUDABLE INTEGRAL S.L. indicando claramente la petición o derecho que ejercita así como su nombre, apellidos y dirección postal, y adjuntando copia de su DNI o documento válido en derecho que acredite su identidad, con el fin de identificarlo inequívocamente.

## ***Actualizaciones y cambios en la política de privacidad / cookies***

VIDA SALUDABLE INTEGRAL S.L. a través de su página web [zraif.com](http://zraif.com) puede modificar ocasionalmente, estas condiciones y Política de Cookies en función de exigencias legislativas, reglamentarias, o con la finalidad de adaptar dicha política a las instrucciones dictadas por la Agencia Española de Protección de Datos, por ello se aconseja a los Usuarios que la visiten periódicamente.

Cuando se produzcan cambios significativos en esta Política de Cookies, se comunicarán a los Usuarios mediante la web. A partir del momento en que se ponga en conocimiento y a disposición del usuario las nuevas condiciones mediante su publicación en el sitio web de [zraif.com](http://zraif.com) de VIDA SALUDABLE INTEGRAL S.L. , estas condiciones serán de aplicación sustituyendo a las anteriormente publicadas. Es responsabilidad del usuario acceder periódicamente a estas condiciones publicadas en el nuestro sitio web de [zraifline.com](http://zraifline.com) de VIDA SALUDABLE INTEGRAL S.L.a fin de conocer en todo momento la última versión.

### **LEY APLICABLE Y JURISDICCIÓN:**

Estas condiciones generales se rigen por la legislación española y para cualquier litigio que pueda derivarse de su interpretación y/o aplicación, el usuario renuncia a su fuero propio para someterse a los Juzgados y Tribunales de Valencia (España).

En el caso de que tengas tu domicilio fuera de España, [zraifline.com](http://zraifline.com) [zraif.com](http://zraif.com) de VIDA SALUDABLE INTEGRAL S.L. y tu como usuario, renunciáis expresamente a cualquier otro fuero, sometiéndoos a los Juzgados y Tribunales de la ciudad de Valencia, España.